ACTA CONCEJO MUNICIPAL 2da. Sesión 27 de Febrero de 2015

14

Concejo Municipal de Maria Elena. Siendo las 18,40 hrs. del 27 de Febrero de 2015, se da inicio a la 2da. Sesión del

TABLA

- 1.- Lectura Acta Anterior (2da. Sesión de Enero 2015).
- 2.- Informe de Actividades de Verano 2015.

Desarrollo de la sesión.

Jorge Godoy Bolvarán, se encuentra haciendo uso de sus vacaciones legales. La Sesión es presidida por el Concejal Sr. Carlos Hidalgo Marfull, ya que, el Alcalde Sr.

\$ 2.500.000.000, millones de pesos. Infantil de Integra y la remodelación del teatro metro por un monto total de ambas obras de Proyectos, indicando que dichos funcionarios le ratificaron su compromiso de terminar los trabajos en anterior, se entrevistó con los paradocentes de la escuela para ver el tema del aseo calidad de Coordinador técnico de educación y tal como lo había indicado en la sesión indicando que habían sido aceptados los fondos para la construcción del Jardín También informa que recibió un llamado del Sr. Eduardo Ahumada, Antes de tocar los puntos de la sesión el Concejal Avendaño, informa que en su

Punto Nº 1

LECTURA ACTA ANTERIOR (2DA.SESION DE ENERO 2015).

del 2015, la cual se aprueba sin observaciones. lectura al acta correspondiente a la 2da. Sesión de Enero, realizada con fecha 05 de Enero Adiel Andrade Messina, Secretario del Concejo Municipal, procede a dar

Punto N° 2.

INFORME DE ACTIVIDADES DE VERANO 2015.

programaron para el año 2015, y se dan a conocer algunas actividades extras que se por problema urgente de la salud de su padre, no pudo asistir el Sr. Patricio Rojas Cortés, Jefe del Departamento de Administración y Finanzas, se procede a entregar a las Sras. organizaron, como la presentación de varios artistas entre ellos el cantante nacional Alvaro Concejalas Y Sres. Adiel Andrade Messina, Secretario del Concejo Municipal, informa que Concejales, del programa de las actividades de verano que se

gastos que tuvieron cada una de ellas. personales el Sr. Patricio Rojas, nos presente todas las actividades que se realizaron y los Concejal Avendaño, propone que cuando soluciones sus problemas

hicieron con muy poca iluminación. Concejal Hidalgo, critica que la mayoría de las actividades realizadas se

día del amor, no resultó del todo bien y que desgraciadamente fue muy poca gente Concejala Viviana, indica que la actividad realizada por celebración del

largo diálogo, entre las Sras. Concejales y Sres. Concejales, pero con el firme propósito de stas actividades mejoren su funcionalidad y sean dadas a conocer con anterioridad y Sobre el tema de las olimpiadas y actividades del verano se produce un

ladas a comocer con antenoridad y

Jany

que el Concejo esté en conocimiento de todas estas, ya que, la gente siempre le están

la

preguntando y no saben que responder.

El Concejo en pleno demuestra su alegría por la noticia positiva de la futura construcción del Jardín Infantil y la remodelación del Cine Metro.

Febrero del 2015, a las 20,00 horas. Se cierra la 2da. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al 27 de

Asiste la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y Viviana Cuello y los Sres. Concejales Carlos Ardiles, Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo y Nelson Avendaño.

MUNIC R Secretario (s) Concejo Municipal diel Andrade Messina